

# La dette ou la vie

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **78 (1990)**

Heft 2

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-279306>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

003882

BIBLIOTHEQUE PUBLIQUE ET  
UNIVERSITAIRE

SERVICE DES PERIODIQUES

1211 GENEVE 4

J.A. 1260 Nyon  
Février 1990 N° 2

Envoi non distribuable  
à retourner à  
Femmes Suisses  
CP 323, 1227 Carouge

# La dette ou la vie



C'est sur les pauvres  
que repose  
le fardeau de la dette.



Les prix des matières  
premières ne cessent  
de baisser.

« **U**ne guerre inquiétante se déchaîne sur l'hémisphère sud, le tiers monde comme on dit. Un des noms que prend cette guerre est l'endettement. Rien que l'année dernière, 500 000 enfants sont morts parce que le service de la dette a la priorité sur les besoins fondamentaux des populations. »

Les deux œuvres d'entraide catholique et protestante « Action de carême » et « Pain pour le prochain » ne mâchent pas leurs mots pour lancer leur campagne 1990, sous le slogan « La dette ou la vie ? ». Dans les pays du tiers monde, minés par l'endettement, le lancinant problème du remboursement prend le pas sur les programmes en matière d'aide sociale, de santé, d'éducation. Et ce sont les plus faibles qui trinquent.



La place financière suisse est très accueillante pour les capitaux étrangers. (Photos Ciric)

Les œuvres d'entraide souhaitent sensibiliser l'opinion à cette tragique injustice au moyen de toute une série de manifestations (conférences par des spécialistes de la question,

séminaire au Centre du Louverain le 3 mars, concerts) et d'un matériel d'animation permettant de saisir concrètement les enjeux matériels et spirituels du thème de la campagne.

Elles appuient également une pétition (récolte des signatures jusqu'en mai) demandant au Conseil fédéral et au Parlement de constituer, pour le 700<sup>e</sup> anniversaire de la Confédération, un fonds d'au moins 700 millions de francs destiné au désendettement des pays les plus pauvres.

Pour recevoir le matériel et le programme de la campagne, qui sera lancée officiellement le 1<sup>er</sup> mars à Berne par le conseiller fédéral Otto Stich, ainsi que les listes de pétition, s'adresser au secrétariat de Pain pour le Prochain (021/363077) ou à celui d'Action de Carême (021/6178881).

(srl)